

CMF sanciona a STF Capital Corredores de Bolsa SpA y a Luis Flores Cuevas, Ariel Sauer y Daniel Sauer, por infracciones a la regulación aplicable a los intermediarios de valores

Archivado en: Economía & Finanzas

Estrategia On line | Martes, 8 de agosto de 2023, 20:23



El Consejo de la CMF aplicó a STF Corredores de Bolsa SpA una multa de 13.500 Unidades de Fomento, además de la cancelación del Registro de Corredores de Bolsa y Agentes de Valores.

A Luis Flores, Ariel Sauer y Daniel Sauer, aplicó multas -de UF 10.800 en el primer caso y de UF 9.000 en los otros dos- y la inhabilidad para el ejercicio del cargo de director o ejecutivo principal, por cinco años.

La CMF instruyó además la adopción de una serie de medidas destinadas a informar adecuadamente y proteger a los inversionistas que mantengan a la fecha relaciones contractuales con la corredora.

Santiago, 8 de agosto de 2023.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que aplicó a **STF Capital Corredores de Bolsa SpA una multa de 13.500 Unidades de Fomento** y la cancelación del Registro de Corredores de Bolsa y Agentes de Valores.

Según la **Resolución Exenta N°5638**, la corredora infringió lo establecido por la Ley de Mercado de Valores y la normativa aplicable a las corredoras de bolsa al proporcionar información falsa al mercado, al público y a la CMF, efectuar operaciones con el objeto de fijar el precio de un valor, realizar operaciones ficticias, no cumplir con los índices de cobertura patrimonial y realizar operaciones de su giro pese a estar suspendidas sus actividades.

Al señor **Luis Flores** (ex gerente general) de la corredora, con participación indirecta en su propiedad, se aplicó una multa de UF 10.800 y la inhabilidad temporal por cinco años para el ejercicio del cargo de director o ejecutivo principal de las entidades sujetas a fiscalización de la CMF.

Lo anterior por proporcionar información falsa al mercado, al público y a la CMF, efectuar operaciones con el objeto de fijar el precio de un valor, la realización de operaciones ficticias y por instruir la realización de operaciones del giro durante el período en que la Corredora de Bolsa se encontró suspendida.

Los señores **Ariel Sauer** (ex director) y **Daniel Sauer**, ambos con participación indirecta en la propiedad de la corredora, fueron sancionados con una multa de UF 9.000 cada uno y la inhabilidad temporal por cinco años para el ejercicio del cargo de director o ejecutivo principal de las entidades sujetas a fiscalización de la CMF. Esto por proporcionar información falsa al mercado, al público, y a la CMF.

La Resolución destaca la importancia del rol de las corredoras de bolsa en el adecuado funcionamiento del mercado de valores.

Para ello, se encuentran sujetas a diversas exigencias, como la de reportar información financiera fidedigna a la CMF y al público en general sobre su situación financiera, patrimonio, índices y razones de endeudamiento; mantener niveles mínimos de patrimonio, liquidez y solvencia, que les permita operar y dar cumplimiento a sus obligaciones; y dar confianza a los inversionistas en la situación financiera del intermediario.

Los sancionados infringieron diversas obligaciones legales y normativas que rigen a los intermediarios de valores, vulnerando el cumplimiento de los estándares que resultan esenciales para el correcto desarrollo del mercado, que buscan cautelar la solvencia de los corredores de bolsa, velando para que cuenten con la capacidad financiera adecuada para el desarrollo de tales labores y resguardar la transparencia del mercado.

La **CMF instruyó** además la adopción de una serie de medidas destinadas a informar adecuadamente y proteger a los inversionistas que mantengan a la fecha relaciones contractuales con STF Capital Corredores de Bolsa SpA.

¿Qué tan profundo es usted en su análisis?

Más inteligencia y profundidad en que basar sus decisiones.

Publique aquí sus Avisos Legales

Lo Más Leído

- Casos confirmados de COVID-19 por comuna, región y ciudad este martes
- IPC de julio presentó una variación de 0,4% acumulando alza anual de 6,5%
- B. Central: tasa de interés de créditos de consumo subió en julio, tasas de préstamos comerciales y para la vivienda se mantuvieron
- El BCE detecta un alivio de las expectativas de inflación entre los consumidores y menos pesimismo económico
- Lo bueno, lo malo y lo feo en China: ¿qué podemos aprender?
- Inacap Valparaíso lanza centro de entrenamiento en energías renovables
- Zurich Chile Asset Management consigna créditos vencidos e impagos por parte de Factop en Fondo de Inversión
- Cómo se viene el segundo semestre para el rubro inmobiliario
- Nuevo Gerente División Retail de Empresas Iansa
- Entel: alza en ingresos por servicios fijos y móviles compensa efecto de menor actividad económica en el primer semestre

europa press

El nuevo impuesto tumba a la banca italiana y deja grogui al sector en Europa

Novo Nordisk se dispara más de un 17% tras los resultados de las pruebas de su fármaco contra la obesidad

El ganado también llegó a América desde África en el siglo XVII

Novavax gana 52,9 millones de euros en el segundo trimestre, frente a pérdidas de un año antes

Novavax gana 52,9 millones de euros en el segundo trimestre, frente a pérdidas de un año antes